



## **Änderungsantrag**

der Fraktionen von CDU und FDP

### **Basisfallwert – Gleiches Geld für gleiche Leistung**

Drucksache 17/ 892

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag begrüßt, dass sich die Landesregierung auf Bundesebene für eine weitere Angleichung der Basisfallwerte einsetzt und unterstützt das Bestreben der Landesregierung bundesweit, eine einvernehmliche Lösung zu finden, welche die im Bundesvergleich schlechtere Erlössituation von Krankenhäusern in Schleswig-Holstein behebt.

In diesem Zusammenhang begrüßt der Landtag auch, dass die Landesregierung, im Bundesrat einen Antrag gestellt hat, der beinhaltet, dass sich nach der ersten Konvergenzphase eine weitere Konvergenzphase mit dem Ziel anschließt, einen bundesweit einheitlichen Basisfallwert herbeizuführen.

Ursula Sassen  
und Fraktion

Anita Klahn  
und Fraktion